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Niederschrift 
über die Sitzung 

des Bezirksausschusses Bellersen 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Bellers/003/14-20 

Sitzungs-Tag: 25.03.2015 

Sitzungs-Ort: Bellersen, Meinolfusstraße, Werkhaus 

  

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 19:10 Uhr 

 

CDU: 
Hanisch, Ewald  

Köhler, Frederik  

Kreilos, Werner Vertretung für H, Hasenbein 

Markus, Hedwig Vertretung für T. Markus 

Meißner, Michael Vertretung für U. Grewe 

Schulze, Karl  

SPD: 

Löffelbein, Mirko  

UWG/CWG: 

Langsch, Klemens  

Bündnis90/DIE GRÜNEN: 

Lahmann-Hensel, Ulrike  

 

 

 
Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  

 

1. 
 

Vergabe der Vereinsfördermittel 
 

 

 

 

2. 
 

Vergabe der Mittel zur Verfügung der Bezirksausschüs-

se 
 

 

 

 

3. 
 

Planungsstand Stromtrasse SuedLink 
 

 

 

 

4. 
 

Umgestaltung "Friedensplatz" 
 

 

 

 

5. 
 

Standortwahl für Gedenkstein 
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6. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

7. 
 

Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

 

 

 
 

Ewald Hanisch eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass form- und 
fristgerecht geladen wurde. Anschließend stellt er die Beschlussfähigkeit 

fest. Anwesend sind die o. g. Mitglieder bzw. Stellvertreter des 
Bezirksausschusses.  

 
Der Vorsitzende beantragt die Erweiterung der Tagesordnung um die Punkte  

 
„TOP 4: Umgestaltung des Friedensplatzes“ sowie  

„TOP 5: Standortwahl für Gedenkstein“  
 

Die Erweiterung und Umstellung der Tagesordnung wird einstimmig 
beschlossen. 

 

 

Öffentliche Sitzung 

1. Vergabe der Vereinsfördermittel 
 

  

 

Für das laufende Jahr sind durch die Stadt Brakel für die Ortschaft Bellersen 
Vereinsfördermittel in Höhe von 1.038,69 € zur Verfügung gestellt worden.  

 
Es liegen Anträge des Heimat- und Verkehrsvereins Bellersen e. V. (HVV) 

sowie der Katholischen Arbeitnehmer-Bewegung (KAB) vor.  
 

Ewald Hanisch verweist auf die im Jahr 2014 getroffene Vereinbarung, dass 

die gesamten Vereinsfördermittel für das diesjährige Dorfjubiläum verwandt 
werden sollen. 

 
Beschluss: 

Die Versammlung beschließt bei einer Enthaltung (Frederik Köhler als 
Vorsitzender des HVV) einstimmig, dass die gesamten Vereinsfördermittel 

2015 dem HVV treuhänderisch zur Verfügung gestellt werden. Die Gelder 
sind ausschließlich für das Dorfjubiläum zu verwenden, ggf. erzielte 

Überschüsse aus dem Dorfjubiläum sind ab 2016 dem Dorf zur Verfügung zu 
stellen. 

 

2. Vergabe der Mittel zur Verfügung der Bezirksausschüs-
se 
 

  

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass bis zum heutigen Zeitpunkt die genaue Höhe 
der Mittel noch nicht bekannt ist. Es ist vorgesehen, die Mittel ebenfalls für 

Projekte im Rahmen des Dorfjubiläums zu verwenden. 
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Beschluss: 
Die Versammlung beschließt einstimmig, dass die Mittel nach Eingang voll-

umfänglich für Projekte zum diesjährigen Dorfjubiläum verwandt werden sol-
len. 

 

3. Planungsstand Stromtrasse SuedLink 
 

  

 

Frederik Köhler erläutert anhand der Antragsunterlagen der Firma Tennet 
(http://suedlink.tennet.eu/suedlink.html) den aktuellen Planungs- und 

Verfahrensstand der SuedLink-Trasse. Es wird auf das westlich von Bellersen 

verlaufende alternative Trassenkorridorsegment hingewiesen. 
 

Beschluss: 
Der Bezirksausschuss Bellersen beschließt einstimmig, die alternativen 

Trassenkorridorsegmente ALT_052 und ALT_053 des Trassenkorridors 
„Mitte-West“ der  geplanten SuedLink-Gleichstromleitung „Wilster-

Grafenrheinfeld“ gemäß Vorhaben Nr. 4 BBPlG abzulehnen.  
Der Bezirksausschuss Bellersen spricht sich auf das Schärfste gegen die 

Verwirklichung der Alternativplanungen aus und sieht u. a. die Anerkennung 
als staatlich anerkannter Erholungsort sowie als Tourismus-Musterdorf des 

Landes Nordrhein-Westfalen gefährdet, sollten diese Planungen verwirklicht 
werden. Ein westlich von Bellersen verlaufender Trassenkorridor würde den 

ortsbildprägenden Landschaftscharakter eklatant negativ verändern. 
 

4. Umgestaltung "Friedensplatz" 
 

  

 

Der Vorsitzende erläutert die Überlegungen, die Treppe sowie die Gehwege 
im Bereich des sog. „Friedensplatzes“ (Straße Am Gäsekeborn) zurückbauen. 

 
Antrag an die Verwaltung: 

Es wird darum gebeten, die vorhandene Treppe sowie die vorhandenen 
Gehwege im Bereich des sog. „Friedensplatzes“ zurückzubauen. 

 
Der Antrag an die Verwaltung wird einstimmig angenommen. 

 

5. Standortwahl für Gedenkstein 
 

  

 

Ewald Hanisch erläutert, dass im Rahmen des 1000-jährigen Dorfjubiläums 

die Aufstellung eines Gedenksteins geplant ist. Dieser soll auf der Grünfläche 
am Buswendeplatz aufgestellt werden. 

 
Beschluss: 

Die Versammlung beschließt einstimmig, dass der Gedenkstein auf der 
Grünfläche am Buswendeplatz aufgestellt werden soll. 

 

6. Bekanntgaben 
 

  

 

Es liegen keine Bekanntgaben vor.  

 

http://suedlink.tennet.eu/suedlink.html


4 von 4 

7. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

  

 

Einrichtung einer Tempo-30-Zone 

 
Ulrike Lahmann-Hensel schlägt die Einrichtung einer Tempo-30-Zone bzw. 

einer Spielstraße im Bereich des „Hohlen Grabens“ vor. Es wird aufgrund des 
starken Verkehrs, der unübersichtlichen Lage sowie der angrenzenden Fami-

lien mit Kindern ein erhöhtes Gefährdungspotential gesehen.  
Mirko Löffelbein schlägt die Einrichtung von Tempo-30-Zonen für die gesam-

te Ortslage Bellersen (mit Ausnahme der L 825) vor. 

 
Die Anfrage wird als Tagesordnungspunkt für die nächste Sitzung des Be-

zirksausschusses Bellersen aufgenommen. 
 

 
 

Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-

zung. 
 

 
 

gezeichnete Unterschriften: 
 

Ewald Hanisch   Frederik Köhler 

(Vorsitzender)   (Schriftführer) 
 

 


	Name
	Anwesenheit
	Text
	Tagesordnung
	BM_TEXT3
	Betreff
	Verfasser
	Vorlage
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Zu
	BM_TEXT4

